
HAUTES-ALPES

Saisonniers agricoles : Giraud monte au créneau

» La rentrée syndicale de la Fédération départementale des syndicats d'exploitants agricoles (FDSEA) et des Jeunes agriculteurs (JA) des Hautes-Alpes a eu lieu vendredi. Le député En Marche de la 2^e circonscription Joël Giraud était présent pour rappeler que « les conséquences de la suppression du dispositif "Travailleurs occasionnels - demandeurs d'emplois" (TO-DE) dans certains secteurs peuvent être catastrophiques : arboriculture et maraîchage notamment. J'ai déjà interrogé le gouvernement sur son impact et travaille avec les services de Bercy et du ministère de l'Agriculture à toute solution alternative permettant de compenser durablement cette perte pour les filières utilisatrices de main-d'œuvre saisonnière fortement exposées ». En marge de cette réunion, Joël Giraud s'est entretenu avec le responsable national de la filière pommes/poires pour convenir d'une stratégie commune sur le maintien du dispositif TO-DE auprès des pouvoirs publics.